
第５回東郷町議会報告会議事録 

日 時 平成２７年１１月１４日（土） 

午後７時００分～８時３０分  

受付６時３０分～      

会 場 町民会館２階 大会議室   

●出席議員１５名、欠席議員１名 

石橋直季、國府田さとみ、新家光江、加藤達雄、いしいゆみ、加藤宏明、若松孝行、水川淳、

井俣憲治、加藤啓二、近藤鑛治、若園ひでこ、門原武志、箕浦克巳、星野靖江 

事務局  ３名 

●参加者 町民 １７ 名 

●配布資料 マイナンバー冊子、とうごう議会だより（１１７号）各委員会資料あり 

●司会進行 水川議会運営委員長 

 

１ 開会のことば 

 

２ あいさつ 近藤鑛治議長 

 

３ 各議員自己紹介（議席番号順） 

  所属委員会などの説明 

 

４ これからの流れの説明と本日のルールについて（司会者） 

 

５ 委員会報告（第一部） 

 ⑴ 総務経済委員会  箕浦委員長より 

   ・マイナンバーについての説明 

   ・９月県内・県外研修についての報告と説明 

   ・意見交換会のセントラル開発、東部土地区画組合についての報告と説明 

 

⑵ 文教民生委員会  加藤（宏）委員長より 

  ・付託８議案、5請願の可決の説明と報告 

  ・西部保育園民営化についての説明 

 

 ⑶ 決算特別委員会  若松決算特別委員長より 

   ・平成２６年度東郷町歳入歳出決算特別委員会報告についての説明 

 

 ⑷ 主な質疑応答 

    ＜総務経済委員会＞ 



   Ｑ.東部開発委員会とは、どういう組織か。 

   Ａ.諸輪東部地区の開発に際し、乱開発が起きないよう地域の皆さんで構成されている委

員会です。 

    東部開発委員会では、役場とも連携を図っています。 

    県から指定された物流と先端技術関連の企業誘致などを考えています。 

   Ｑ.物流団地を作るのか。 

   Ａ.物流団地の計画はありません。 

 

    ＜文教民生委員会＞  

   Ｑ.西部保育園についてメリットは。デメリットは。 

   Ａ.財政的メリットとして 1300万円の経費削減が可能な他、民間の先進的な保育を提供

できると考えられます。 

    デメリットとしては、町立でないため、議会の関与が間接的となる点です。 

   Ｑ.西部保育園の賃貸については。 

   Ａ.今現在のものは、無償で提供し、来年度から設備等は保育園運営事業者が負担するこ

ととなります。 

   Ｑ.詳細な契約がない状態で決定したのか。 

   Ａ.対象事業者は社会福祉法人であり、大きなリスクはないと考えました。 

 

    ＜決算特別委員会＞  

   Ｑ.歳入歳出の差額はどうなるか。町債の返済に充てるのか。 

   Ａ.差額については、地方自治法及び条例で決まっており 1/2を越えない額について基金

に積立し、残額を次年度に繰り越しています。 

    町債の繰上償還は、無条件にできないこととなっています。 

 

６ 意見交換会（第２部）. 

   Ｑ.全国自治体交流レガッタについての経費は個人負担で行われたか。 

   Ａ.議員については参加者が各自、自己負担で行った。 

   Ｑ.町民税の高額納税者への感謝状を贈呈しているが、納税は、町民の義務であり公的な

感謝状に値しないと思う。 

   Ａ.聞き置くこととさせて頂きます。 

   Ｑ.議会に上程された議案に対し、「この部分は修正せよ」等の議論はされているか。 

   Ａ.議案については、修正動議や継続審査の決定をすることもあります。  

 

７ 閉会のことば  近藤鑛治議長 

 

以上 


